
平成 27 年度第 8 回公立大学法人滋賀県立大学役員会議事録  

 

 

日時・場所：平成 27 年 10 月 6 日（火） 15： 45～ 16： 55  評議会室  

出  席  者：大田理事長、川口副理事長、廣川理事、濱﨑理事、倉茂理事  

      吉田理事、岩坂理事、森野監事、藤監事  

事  務  局：木村事務局次長、高居総務グループ統括、三和田財務グループ統括、  

 久保田経営企画グループ統括、水野学生・就職支援グループ統括、  

 村井地域連携推進グループ統括、小椋主幹  

 

 

   平成 27 年度第 7 回公立大学法人滋賀県立大学役員会議事録（案）について、  

    原案のとおり承認された。  

 

議  題  

（報告事項）  

 １  平成 27 年度卒業・修了予定者の進路状況について  

水野統括より資料に基づき説明があり、昨年度に比べ求人倍率は増加してい

るが、今年度採用選考等の時期が変更されたこともあり、現状内定率が減少

しているとの報告があった。  

 

 

 ２  夏季節電対策に伴う 9 月電気使用量について  

三和田統括より資料に基づき説明があり、今夏の電気使用量は、対 22 年度比

で△  20.3 ％  と目標の△ 15.0 ％  を達成したとの報告があった。  

 

 

（その他）  

 １  ＣＯＣ＋の採択状況および環境省人材育成モデル事業の進捗状況について  

濱﨑理事より資料に基づき、ＣＯＣ＋に申請した結果、不採択であったこ

と、および環境省人材育成モデル事業の進捗状況について報告があった。  

 

 

 ２  財務会計事務適正調査結果報告について  

木村事務局次長より資料に基づき説明があり、不適正な会計処理の件数等に

ついて質疑応答があった。  

 

 

 ３  大学ＣＯＣ事業に関する不正行為調査委員会調査結果報告について  

廣川理事より資料に基づき説明があり、再発防止策について意見交換が行わ

れた。  

 

 

 ４  教員等の処分について  

高居統括より資料に基づき報告があった。また、 10月 6日付けの新聞報道につ

いて川口副理事長から補足説明があった。  


